

01



片岡さん



小坂部さん

作文部門と標語部門で県知事賞入選

令和2年度茨城県下水道促進週間コンクールにおいて、作文部門で片岡心花さん（友部二小5年）が、標語部門で小坂部瑠葵さん（大原小6年）がそれぞれ全国町村下水道推進協議会茨城県支部長賞に輝きました。

このほかにも、書道部門で塩畑明日美さん（岩間中2年）と高瀬悠さん（岩間中3年）、標語部門で内桶凜々花さん（友部小4年）がそれぞれ佳作に選ばれました。

このコンクールは「下水道の日」（9月10日）にちなんで、小中学生を対象に作品を募集し、下水道に対する理解を深め、その普及と環境改善を図るため毎年実施されています。

令和2年度は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、夏休み期間の短縮などがあっても関わらず、県内から31,737作品の応募がありました。※受賞者の学年は令和2年度当時のものです。



左から、今泉元教育長、北川根小 中島先生、荘司校長

03

子どもたちに食べ物に興味を持ってもらいたい

学校給食献立コンテストで、北川根小学校の栄養教諭中島亜莉沙先生の献立「笠間栗と豚肉の甘酢あん・友部のパプリカサラダ・チンゲンサイのスープ」が茨城県営業戦略部長賞を受賞しました。

中島先生は、「この献立を栗の季節に提供できたら、そして今後も子どもたちに食べ物に興味を持ってもらうため、工夫した献立を提供していきたい。」と抱負を語ってくれました。

02

長沢のロッククライミングスポットが話題に



長沢 ROCK

上郷地区にあるロッククライミングスポット「長沢 ROCK（長沢の岩場）」がすごいと話題になっています。

この施設を作ったのは、友部駅周辺でボルダリングジムを営む藤枝さん親子。岩の高さは最大25m、ルート数は98本。岩場の良さはもちろん、駐車場からのアクセスの良さや、ナイター設備・水洗トイレ・更衣室などの環境の良さが人気なのだそう。

今年いっぱい、クラウドファンディングなど協力者のみの利用となり、一般利用は令和4年1月からとなる予定です。





05

左から、小貫怜央選手、(株)茨城県民球団 山根代表取締役

05 車いすソフトボールチームが 2 / 19 世界初のプロ契約

大池公園(ポレポレ協)を本拠地として活動している「茨城アストロプラネッツ 車いすソフトボールチーム」が、車いすソフトボール日本代表の小貫 怜央選手と、業界初(世界初)のプロ契約を締結しました。

選手兼任監督となった小貫選手は「選手としてさらなる高みを目指しながら、監督としてこれまでの経験をマネージングに活かしチームを勝利に導きたい」とコメントしました。



04

安達さん

04 ファッション&おしゃれで街おこし! 2 / 13 AYHファッション

笠間特別観光大使 安達勇人さんのプロデュースするAYHファッション第一号店がきらら館内にオープンしました。

この日は安達さんが一日店長をつとめたほか、AYHときらら館のスタッフとのトークショーが開催され、和やかな雰囲気の初日となりました。

これまではオンライン販売のみで、初の実店舗となるこの場所には、商品はもちろん、内装にも安達さんのこだわりが詰まっています。



07

左から、市長、はせがわとくし、はせがわ ちえこ、長谷川徳七社長、長谷川智恵子副社長

07 日動画廊から 2 / 22 「あまびえ様」が寄贈されました

笠間日動美術館を運営する日動画廊(東京)から、魚博士のさかなクンが描いた絵画「あまびえ様」の版画が市に寄贈されました。

この作品は、昨年笠間日動美術館で開催された企画展「さかなクンのゴヨ苦楽展」に出品された原画を版画にしたものです。



06

届けられたうな重、馬場さんと石塚病院長(中央)

06 感謝と応援「うな重」届ける 2 / 16

笠間市立病院の医療従事者に対し、日ごろの感謝と応援の気持ちを伝えたいと、市内鰻専門店の量深からうな重が差し入れられました。

届けられたうな重は45食。持参した袋や箸袋一つ一つに、店主の想いがメッセージとして書かれていました。

店主の馬場万作さんは「市の地域医療の最前線で休む間も無く頑張っている皆さんに、感謝と応援の気持ちを伝えられた。」と話してくれました。

